

# *Destacan escolarización de más de medio millón de niños sirios*

---



La Habana, 3 nov (RHC) El ministro de Educación sirio, Hazwan al-Wiz, expresó en París que pese a la guerra que sufre ese país árabe más de medio millón de niños fueron escolarizados este año.

En su intervención ante la Trigésima Novena Conferencia General de la Unesco, Organización de Naciones Unidas para la Educación, la Ciencia y la Cultura, subrayó Al-Wiz que el gobierno sirio apuesta por el desarrollo del sector educacional.

El titular resaltó que las autoridades de Damasco no escatiman esfuerzos para el desarrollo del proceso educativo y científico.

Tras ratificar que Siria persiste en su lucha contra el terrorismo, llamó el ministro a la comunidad internacional a trabajar de conjunto para eliminar esa plaga con su ideología extremista. (Fuente/PL)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/146385-destacan-escolarizacion-de-mas-de-medio-millon-de-ninos-sirios>



**Radio Habana Cuba**